

No. 1414. SLAVERY CONVENTION.
SIGNED AT GENEVA, SEPTEMBER 25, 1926¹

N° 1414. CONVENTION RELATIVE À
L'ESCLAVAGE. SIGNÉE À GENÈVE,
LE 25 SEPTEMBRE 1926¹

No. 2623. INTERNATIONAL CONVENTION
FOR THE SUPPRESSION OF
COUNTERFEITING CURRENCY.
SIGNED AT GENEVA, APRIL 20, 1929²

N° 2623. CONVENTION INTERNATIONALE
POUR LA RÉPRESSION DU
FAUX MONNAYAGE. SIGNÉE À
GENÈVE, LE 20 AVRIL 1929²

SUCCESSION

Notifications received on:

3 September 1981

SOLOMON ISLANDS

(With effect from 7 July 1978, the date of the succession of States.)

Registered ex officio on 3 September 1981.

SUCCESSION

Notifications reçues le :

3 septembre 1981

ILES SALOMON

(Avec effet au 7 juillet 1978, date de la succession d'États.)

Enregistré d'office le 3 septembre 1981.

¹ League of Nations, *Treaty Series*, vol. LX, p. 253; for subsequent actions published in the League of Nations *Treaty Series*, see references in General Indexes Nos. 3 to 9, and for those published in the United Nations *Treaty Series*, see references in Cumulative Indexes Nos. 3, 5 and 6, 13 and 14 as well as annex C in volumes 943, 997, 1008, 1009, 1017 and 1146.

² *Ibid.*, vol. CXII, p. 371; for subsequent actions published in the League of Nations *Treaty Series*, see references in General Indexes Nos. 5 to 9, and for those published in the United Nations *Treaty Series*, see references in Cumulative Indexes Nos. 1 to 4, and 6 to 13, as well as annex C in volumes 917, 973, 997, 1006, 1009, 1058, 1107 and 1126.

¹ Société des Nations, *Recueil des Traités*, vol. LX, p. 253; pour les faits ultérieurs publiés dans le *Recueil des Traités* de la Société des Nations, voir les références données dans les Index généraux nos 3 à 9, et pour ceux publiés dans le *Recueil des Traités* des Nations Unies, voir les références données dans les Index cumulatifs nos 3, 5, 6, 13 et 14, ainsi que l'annexe C des volumes 943, 997, 1008, 1009, 1017 et 1146.

² *Ibid.*, vol. CXII, p. 371; pour les faits ultérieurs publiés dans le *Recueil des Traités* de la Société des Nations, voir les références données dans les Index généraux nos 5 à 9, et pour ceux publiés dans le *Recueil des Traités* des Nations Unies, voir les références données dans les Index cumulatifs nos 1 à 4 et 6 à 13, ainsi que l'annexe C des volumes 917, 973, 997, 1006, 1009, 1058, 1107 et 1126.